



La Salle de Billard du "National"

Le billard est un dérivé du jeu de mail de nos ancêtres; il se jouait d'abord à terre, sur une surface plane, de peu d'étendue, bordée de planches ou d'une haie de vannerie. Le billard était l'instrument avec lequel on poussait les billes. Il est déjà mentionné au XIVe siècle. Au XVIe siècle, on transporta le jeu dans les appartements, en installant la clôture sur une table, en diminuant la taille des billes et celle des billards. Le jeu demanda moins de force, mais n'exigea pas moins d'adresse. C'est dans la seconde moitié du XVIe siècle que l'on commença à avoir des billards montés; l'un des premiers fut celui du roi

Charles IX; ce fut un des jeux favoris de Louis XIV et plus tard du Président de la République Française, Jules Grevy. A la fin du XIXe siècle, il se joua des parties internationales entre champions, dont l'un des plus célèbres fut le français Vignaux.

Au point de vue de la culture physique, le Billard est un jeu qui développe la souplesse et constitue un exercice physique excellent. Les amateurs du jeu de billard auront à leur disposition, au "National", une salle de 70 x 40 pieds, avec une quinzaine de tables de billard, où ils pourront exercer ou développer leurs talents.